
	ДОГОВОР №  276

Продвижение Интернет сайта в сети Интернет

 г. Москва                                                                   «     » марта 2011 г.

 ***, именуемое в дальнейшем «Заказчик», в лице ***, с одной стороны, и ***, именуемое в дальнейшем «Исполнитель», в лице ***, действующего на основании Устава, с другой стороны, именуемые в дальнейшем «Стороны», заключили настоящий договор (именуемый в дальнейшем «Договор») о нижеследующем:

1. Предмет Договора

1.1. Исполнитель обязуется выполнить работы (оказать услуги) по Продвижению Интернет сайта www.***.com (далее Интернет сайт) в поисковой системе Yandex (Яндекс) сети Интернет (далее Поисковой системе) с использованием технологий поискового Интернет маркетинга, а Заказчик оплатить выполненные Исполнителем работы.

1.2. Подписывая Договор, Заказчик гарантирует, что является законным владельцем Интернет сайта и всех его составляющих.
2. Терминология, используемая в Договоре
Стороны пришли к соглашению, что термины, используемые в рамках Договора, трактуются только в соответствии с настоящим разделом Договора, в случае отсутствия толкования термина в данном разделе он будет толковаться в соответствии с обычаями делового оборота.  

2.1. Интернет сайт
Набор связанных между собой документов (обычно страниц), опубликованных в Интернет.
2.2. Ключевая фраза (ключевое слово/поисковая фраза/поисковый запрос)
Слово или словосочетание, набранное пользователем в строке поиска поисковой машины. Страница результатов поиска всегда с некоторой степенью точности соответствует (релевантна) указанному пользователем запросу.

2.3. Оптимизация сайта
Подготовка сайта к корректной и оперативной индексации поисковыми системами. В том числе включает в себя существенные технические доработки сайта.

2.4. Продвижение сайта в поисковых системах (продвижение сайта)
Действия, направленные на повышение видимости сайта в выдаче поисковых систем. В том числе работы, связанные с улучшением индексации сайта (см. Оптимизация сайта), и работы, связанные с улучшением цитируемости сайта, а также  работы, связанные с улучшением нессылочных факторов.

2.5. Поисковая система (поисковая машина)
Программно-аппаратный комплекс, предназначенный для осуществления поиска в Интернете и реагирующий на запрос пользователя, задаваемый текстовой фразой, выдачей набора ссылок на страницы и сайты, соответствующего запросу (по мнению поисковой машины). 

2.6. Страница результатов поиска (Выдача поисковой системы – SERP (search engine result page)
Страница, выдаваемая поисковой системой в качестве ответа на запрос пользователя, и содержащая набор ссылок на страницы Интернета, соответствующие, по мнению алгоритма поисковой машины, заданному запросу (релевантные ему). 

2.7. Поисковой Интернет маркетинг - комплекс мероприятий, направленный на увеличение посещаемости с поисковых машин.

3. Условия выполнения работ по Продвижению Интернет сайта

3.1. Исполнитель приступает к работам по Продвижению Интернет сайта в течение 1 (Одного) рабочего дня с момента поступления платежа, предусмотренного Договором от Заказчика. 

3.2. Работы по Продвижению проводятся Исполнителем с целью регулярного нахождения ссылок на Интернет-сайт по ключевым фразам определенного Заказчиком пакета на первых страницах результатов поиска поисковых систем, согласно п. 8.1 настоящего Договора, и увеличения за счет этого посещаемости Интернет-сайта Заказчика. 

3.3. В комплекс работ по Продвижению Интернет-сайта входят следующие виды работ: 

3.3.1. Работы по Оптимизации Интернет-сайта (выполняется Исполнителем в случае необходимости в первый месяц действия Договора с целью подготовки Интернет-сайта к Продвижению в поисковых системах и соответствию его требованиям поисковых систем), включают в себя:

- подготовка технического задания на Оптимизацию;

- составление перечня страниц сайта для продвижения;

- информационное наполнение сайта и изменение текстов сайта;

- настройка счетчиков сбора статистики;

- консультирование заказчика по вопросам Оптимизации Интернет-сайта.

3.3.2. Работы, связанные с планированием Продвижения Интернет-сайта и анализом результата Продвижения.

3.3.3. Работы по Продвижению Интернет-сайта.

3.3.4. Работы, связанные с повышением цитируемости Интернет-сайта и размещение ссылок на сайт Заказчика в Интернет.

В случае если в процессе осуществления Исполнителем услуг по Оптимизации Заказчиком были проведены изменения  Интернет-сайта затронувшие изменения, указанные в техническом задание на Оптимизацию Интернет-сайта, оптимизация подлежит повторному проведению за счет Заказчика (при этом сроки начала течения обязательств Исполнителя, предусмотренные разделом 8 Договора откладываются на срок проведения повторной оптимизации Интернет-сайта).

3.4. Перечень ключевых фраз, по которым осуществляется Продвижение, указан в Приложении к Договору. 

4. Права и Обязанности Заказчика
4.1. Заказчик обязуется своевременно и в полном объеме оплачивать работу Исполнителя в размерах и в сроки, предусмотренные Договором.

4.2. Заказчик обязуется обеспечить бесперебойную работу Интернет сайта в период действия Договора, включая обеспечение защиты от взлома хакерами, соблюдение времени (скорости) загрузки сайта менее 10 секунд, а также выполнять все предложенные Исполнителем доработки Интернет-сайта.

4.3. Заказчик обязуется не вносить никаких изменений в код Интернет сайта и не изменять адреса (URL) страниц без письменного согласования с Исполнителем в течение всего срока действия Договора.

4.4. Заказчик обязуется в течение всего срока действия Договора сообщать Исполнителю обо всех самостоятельно проводимых мероприятиях в сети Интернет, имеющих отношение к продвижению Интернет сайта.

4.5. Заказчик обязуется не публиковать копии сайта или копии страниц сайта под другими доменными именами без согласования с Исполнителем.

4.6. Заказчик обязуется в течение 3 (Трех) дней после подписания Договора предоставить Исполнителю пароли на доступ к системе администрирования сайта и к исходным кодам сайта через FTP (читать, протокол передачи файлов) для оценки возможности Оптимизации Интернет сайта силами Исполнителя. 

4.7. Заказчик обязуется в течение 3 (Трех) дней после подписания Сторонами акта приема-передачи выполненных работ по Оптимизации Интернет сайта сменить пароли на доступ к системе администрирования сайта и к исходным  кодам сайта через FTP.

4.8. Заказчик обязуется в течение срока действия Договора не вносить изменений и исправлений или проводить каких-либо других самостоятельных технических мероприятий с Интернет сайтом без письменного оповещения Исполнителя  о предстоящих работах и получении письменного подтверждения Исполнителя. Оповещение Исполнителя  о предстоящих технических мероприятиях, проводимых Заказчиком, осуществляется за 5 (Пять) дней до наступления мероприятий.

4.9. Заказчик  в период действия Договора обязуется не заключать договора, соответствующие предмету Договора с третьими лицами.

4.10. Условия пунктов 8.1. - 8.3. Договора в каждом отчетном месяце применяются при исполнении Заказчиком обязательств и соблюдения условий, установленных настоящим разделом Договора.

5. Права и Обязанности Исполнителя
5.1. Исполнитель обязуется выполнять работы по Продвижению Интернет сайта Заказчика согласно целям Договора в полном объеме на протяжении всего срока действия Договора.

5.2. Исполнитель обязуется обрабатывать и анализировать результаты выполняемых по Договору работ, предоставляя письменные отчеты Заказчику в порядке, указанном в Договоре.
5.3. Исполнитель имеет право на размещение в собственных рекламных материалах логотипа Заказчика, а также, ссылки на Интернет сайт Заказчика.

5.4. Исполнитель имеет право привлекать субподрядчиков для выполнения условий Договора, при этом всю полноту ответственности в рамках Договора за качество и сроки выполняемых работ несет Исполнитель.

6. Стоимость работ, порядок и сроки расчетов
6.1. Оплата работ по Продвижению Интернет-сайта Заказчика осуществляется Заказчиком в соответствии с Приложением № 1 к данному договору.

6.2. Стоимость работ указывается в Приложении к Договору. 

6.3. Стоимость работ, выполняемых по Договору, облагается НДС.

7. Качество работ и порядок приемки работ

7.1. Подтверждением выполнения работ Исполнителя по Договору является Отчет о выполненных работах, составляемый и подписываемый Исполнителем, направляемый Заказчику ежемесячно по электронной почте и включающий в себя указания на объемы выполненных работ в количественном выражении, стоимость работ и период, в который проводились работы. 

7.2. По факту выполнения работ, а также по истечении каждого отчетного периода (календарного месяца) стороны подписывают акт приема-передачи выполненных работ. Основанием для принятия работ служат отчеты Исполнителя.

7.3. В случае неполучения Исполнителем отказа в принятии работ в течение 5 (Пяти) рабочих дней с даты получения Заказчиком акта приема-передачи работ и отчета от Исполнителя, либо мотивированного возражения об отказе в принятии работ, отчет Исполнителя считается принятым, а акт приема-передачи работ подписанным со стороны Заказчика.

7.4. Исполнитель еженедельно (каждый понедельник, с 9-00 до 19-00) в качестве справочной информации посредством электронной почты предоставляет Заказчику отчет о продвижении ключевых фраз в поисковой системе Yandex следующего вида:
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7.5. Исполнитель предоставляет Заказчику официальную отчетность о результатах работ по Продвижению Интернет-сайта по поисковой системе Яндекс; информация о результатах работ по Продвижению в других поисковых системах (Google, Rambler, Mail.Ru) предоставляется Заказчику в качестве справочной информации.

8. Гарантийные обязательства
8.1. Согласованным Сторонами результатом выполнения работ по Продвижению Интернет-сайта является:

нахождение ссылок на Интернет-сайт по каждой из согласованных в Договоре ключевых фраз на первой странице результатов поиска поисковой системы Яндекс (в числе первых 10 (Десяти) ссылок в результате выдачи по региону Москва) в период не менее двух недель в каждый отчетный месяц, начиная с первого дня начала работ по продвижению Интернет-сайта Заказчика.
9. Ответственность сторон
9.1. В случае нарушения Заказчиком сроков оплаты выполненных работ (оказанных услуг) по Договору Заказчик несет ответственность в виде уплаты Исполнителю пеней в размере 0,1% за каждый календарный день от суммы задолженности, при этом Исполнитель имеет право приостановить исполнение обязательств по Договору на время выполнения Заказчиком обязательств по оплате, о чем должен письменно уведомить Заказчика.

9.2. В случае если по вине Исполнителя работы, предусмотренные Договором, не выполнялись, Исполнитель возвращает Заказчику оплаченные суммы за период невыполнения работ в течение 5 (пяти) рабочих дней с даты получения от Заказчика письменного требования.

9.3. В случае, если в процессе исполнения Договора Заказчиком будут нарушены обязательства по оплате Договора 2 (Два) или более раз подряд, Исполнитель имеет право расторгнуть Договор в одностороннем порядке, уведомив Заказчика за 30 (Тридцать) дней до даты расторжения, при этом в случае выполнения Исполнителем в указанный период работ по Договору, Заказчик обязуется оплатить Исполнителю выполненные работы, а Исполнитель вправе начислять на сумму существующей задолженности пени в размере согласно п. 9.1 Договора.

9.4. Исполнитель не несет ответственности перед Заказчиком за задержки, перебои в работе, происходящие прямо или косвенно по причине действия или бездействия третьих лиц, включая действия (бездействия) поисковых систем, и/или неработоспособностью транспортно-информационных каналов связи, или серверных мощностей (провайдеров хостинг услуг), находящихся за пределами собственных ресурсов Исполнителя. 

9.5. В случае неисполнения Заказчиком обязанностей, указанных в пунктах 4.1 – 4.5, 4.8 Договора, Исполнитель не несет ответственность за результаты выполняемых им работ и не возвращает Заказчику ранее оплаченные по Договору суммы. 

9.6. В случае нарушения Заказчиком п. 4.9 Исполнитель имеет право прекратить действие договора в одностороннем порядке без возврата денежных средств, выплаченных Заказчиком за весь срок действия Договора.

9.7. В случае нарушения Заказчиком условий п.1.2 Договора Исполнитель вправе расторгнуть Договор в одностороннем порядке, при этом всю юридическую и финансовую ответственность за действия Исполнителя перед надлежащим правообладателем сайта несет Заказчик, принимая на себя обязательство по устранению всех негативных последствий.

10. Срок действия договора
10.1. Договор  вступает в силу с момента подписания обеими сторонами и действует в течение 18 (Восемнадцати) месяцев. В случае если ни одна из сторон за месяц до окончания срока действия договора не известило письменно другую о желании расторгнуть договор, то договор считается продленным на новый срок. Срок действия договора может быть продлен бесконечное число раз.

10.2.Договор может быть расторгнут досрочно по взаимному согласию сторон либо в одностороннем порядке по условиям, предусмотренным Договором, либо в силу Законодательства РФ с письменным уведомлением другой стороны не менее чем за четыре недели до расторжения, и только после полного погашения взаимных обязательств.

11. Форс-мажор
11.1.Стороны освобождаются от ответственности за частичное или полное неисполнение своих обязательств по Договору, если такое неисполнение явилось следствием обстоятельств непреодолимой силы, возникших после заключения Договора в результате событий чрезвычайного характера, таких как землетрясение, пожар, наводнение, прочие стихийные бедствия, эпидемии, аварии, взрывы, военные действия, изменения законодательства, действия или бездействия государственных органов, действия или бездействия поисковых систем, повлекших за собой невозможность выполнения Сторонами своих обязательств по Договору. В этих случаях установленные сроки по выполнению обязательств, указанные в Договоре, приложениях и дополнительных соглашениях к нему, переносятся на срок, в течение которого действуют возникшие обстоятельства.

11.2. Наступление обстоятельств, указанных в п. 11.1 настоящего Договора, Стороны обязаны подтвердить документами компетентных органов в 10-тидневный срок с момента возникновения таких обстоятельств.

11.3. Если срок действия обстоятельств, указанных в п. 11.1 Договора, превышает 30 (тридцать) суток, то любая из Сторон вправе расторгнуть настоящий Договор, предупредив об этом другую Сторону в письменной форме не менее чем за 15 (пятнадцать) суток до момента прекращения исполнения своих обязательств, при этом Стороны производят взаиморасчеты.

11.4. По окончании действия обстоятельств, указанных в п.11.1 Договора Стороны подписывают соглашение о возобновлении выполнения работ согласно Договора, либо о прекращении действия Договора в связи с обстоятельствами непреодолимой силы.

12. Прочие условия
12.1. Любые уведомления, разрешенные и\или необходимые по Договору должны направляться уведомляющей Стороной в адрес уведомляемой Стороны по электронной почте, факсом, курьером или почтой с уведомлением о вручении. 

12.2. По всем общим вопросам взаимодействия (исключая вопросы проведения работ по Оптимизации сайта, а также вопросы, связанные с размещением и отчетностью по рекламным кампаниям) Заказчик обязуется отправлять сообщения на электронный почтовый ящик Исполнителя.

12.3. Стороны строят свои взаимоотношения на принципах порядочности, партнерства и доверия.

12.4. Все спорные вопросы решаются путем переговоров сторон или, в случае, если Стороны не могут прийти к соглашению, в соответствии с Российским законодательством.

12.5. Все изменения и дополнения к Договору согласуются Сторонами, подписываются, оформляются в виде дополнений или приложений к Договору, являющихся его неотъемлемой частью.

12.6. Договор составлен в двух экземплярах имеющих одинаковую юридическую силу, по одному для каждой из Сторон.

13. Юридические адреса, банковские реквизиты и подписи сторон
	CONTRACT NO. 276

Website promotion in the Internet

Moscow                                                                              March __, 2011

*** hereinafter referred to as the Customer, represented by ***, on the one part, and *** hereinafter referred to as the Executor, represented by ***, acting under the Company's Charter, on the other part – hereinafter referred jointly as the Parties – concluded this Contract on the following.

1. Contract subject

1.1. The Executor shall perform activities (provide services) related to promotion of the www.***.com website (hereinafter – the Website) in the Yandex search engine of the Internet (hereinafter – the Search Engine), using the online search marketing technologies, and the Customer shall pay for the work performed by the Executor.

1.2. By signing this Contract the Customer shall guarantee that he is the legal owner of the Website and all of its components.

2. Terms used in this Contract

The Parties agreed that all the terms used in the context of this Contract should only be interpreted in accordance with this Article 2 hereof. If a term is not given a definition in this Article 2, it shall be interpreted according to the customs of the business communication.

2.1. Website

A set of interconnected documents (normally, pages) published on the Internet.

2.2. Key phrase (key word / search word / search inquiry)

Word or word combination typed by a user in the search field of a search engine. The search result page always, at some certain precision degree, corresponds (is relevant) to the user's inquiry.

2.3. Website optimization

Preparation of a website for correct and efficient indexation by search engines, including some essential improvements of the website itself.

2.4. Website promotion within search engines (website promotion)

Activities aimed at improvement of the website visibility on the search result pages of the search engines, including activities related to improvement of the website indexation (see Website optimization), activities related to improvement of the website citation index, and also activities related to improvement of the non-link factors.

2.5. Search system (search engine)

Hardware-software system designed for searching for information on the Internet and responding to user inquiries representing text phrases by delivering a certain number of links to webpages and websites relevant to the inquiries (according to the search engine).

2.6. Search engine result page (SERP)

The page delivered by the search engine as a response to the user inquiry, containing a certain number of online links corresponding (relevant), according to the search engine operating algorithm, to the user inquiry.

2.7. Online search marketing – a set of activities aimed at increasing the traffic coming from the search engines.

3. Provisions for the Website promotion activities

3.1. The Executor shall start activities aimed at the Website promotion within 1 (one) business day after receiving the payment from the Customer as provided by this Contract.

3.2. The Executor shall perform the Website promotion activities so that the links to the Website delivered in response to the key phrases determined by the Customer could be regularly positioned on the first search engine result pages, according to Art. 8.1 of this Contract, and thus the traffic to the Customer's Website could increase.

3.3. The activities aimed at the Website promotion shall include:

3.3.1. The activities aimed at the Website optimization (shall be performed by the Executor if necessary within the first month of the period of this Contract for the purpose of preparation of the Website for promotion within search engines and bringing it into conformity with the requirements of the search engines) shall include:

- preparation of the requirements list for the Website optimization;

- making the list of the Website pages to be promoted;

- preparation of the Website content and modifying the Website texts;

- adjusting the statistics collecting counters;

- providing consultations for the Customer in relation to the Website optimization.

3.3.2. Activities related to planning the Website promotion and analyzing the promotion results.

3.3.3. Activities related to the Website promotion.

3.3.4. Activities related to improvement of the Website citation index and publishing links to the Customer's Website on the Internet.

In case the Customer modifies the Website during the period when the Executor performs activities related to the Website optimization, and if those modifications are connected with those provided in the requirements list for the Website optimization, the Website shall be subject to re-optimization to be carried out at the Customer's expenses (in this case the term when the Executor is to fulfill his obligations as provided by Article 8 of this Contract shall be postponed for the relevant period of time taken by the re-optimization of the Website).

3.4. The list of the key phrases that the Website is to be optimized for is provided in the Appendix 1 to this Contract.

4. The Customer's rights and obligations.

4.1. The Customer shall fully and timely pay the Executor for the activities performed under this Contract, according to the terms and amounts provided hereunder. 

4.2. The Customer shall provide uninterrupted operation of the Website during the period of this Contract, including protection of the Website against hacking, meeting the time requirement (speed) for the Website loading of less than 10 seconds, and also carry out all the Website improvements suggested by the Executor.

4.3. The Customer shall not make any modifications to the Website code or change the address (URL) of the Website pages without written consent of the Executor during the entire period of this Contract.

4.4. The Customer shall, during the entire period of this Contract, inform the Executor about any of his online activities related to the Website promotion.

4.5. The Customer shall not publish any copies of the Website or copies of the Website pages under other domain names without the Executor's approval.

4.6. The Customer shall, within 3 (three) days after signing this Contract, give the Executor the passwords for accessing the Website administration system and the source codes via File Transfer Protocol (FTP), for the Executor to assess the possibility of the Website optimization with his own efforts.

4.7. The Customer shall, within 3 (three) days after the Parties sign the Acceptance Report for the activities related to the Website optimization, change his passwords for accessing the Website administration system and the source codes via FTP. 

4.8. The Customer shall not, during the period of this Contract, make any modifications or corrections, or perform any other technical activities about the Website without sending a written notice to the Executor on the forthcoming activities and obtaining a relevant written consent from the Executor. The Executor shall be notified on any forthcoming activities performed by the Customer no later than 5 (five) days prior to the starting date of the activities.

4.9. The Customer shall not, during the period of this Contract, conclude any contracts with third parties in relation to the subject of this Contract.

4.10. The provisions of Art. 8.1 – 8.3 of this Contract shall be applicable in every reported month on condition that the Customer fulfils his obligations and meets the requirements stated in this Article 4 hereof.

5. The Executor's rights and obligations

5.1. The Executor shall fully perform the activities aimed at promotion of the Customer's Website in conformity with the tasks stated in this Contract during its entire period.

5.2. The Executor shall process and analyze the results of the activities performed under this Contract and submit relevant written reports to the Customer, according to the terms hereof.

5.3. The Executor shall have the right to publish the Customer's logo, as well as links to the Customer's Website, on his own advertising materials.

5.4. The Executor shall have the right to engage subcontractors in order to get the provisions of this Contract fulfilled, but the Executor shall remain fully responsible for the quality and terms of the activities performed under this Contract.

6. Work cost and payment terms

6.1. The activities aimed at promotion of the Customer's Website shall be paid by the Customer in accordance with Appendix 1 hereof.

6.2. The cost of the activities is provided in Appendix 1 hereof.

6.3. The cost of the activities performed under this Contract is liable to VAT.

7. Work quality and work acceptance terms

7.1. The Executor shall present proof of the activities performed under this Contract by drawing up, signing and e-mailing monthly reports to the Customer. The reports shall include information on the scopes of the completed activities, expressed in numbers, as well as the costs of those activities and the periods when they were in progress.

7.2. Upon completion of any activities, as well as upon expiry of every reported period (calendar month), the Parties shall sign acceptance reports for the activities completed by the time. The Executor's reports shall serve grounds for acceptance of the completed activities.

7.3. If the Executor does not receive any rejection to accept the completed activities within 5 (five) days after the Customer receives the acceptance report and the Executor's report, or any motivated refusal to accept the activities, the Executor's report shall be considered as accepted, and the acceptance report shall be considered as signed by the Customer.

7.4. The Executor shall submit, as reference information, weekly (on Mondays, between 9:00 and 19:00) reports on promotion of the key phrases within the Yandex search engine to the Customer. The reports shall be drawn up as shown below:
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7.5. The Executor shall submit official reports on the progress of the activities aimed at promotion of the Website within the Yandex search engine to the Customer; the data related to the results of the promotion activities for other search engines (Google, Rambler, Mail.Ru) shall be submitted to the Customer as reference information.

8. Warranties

8.1. The Parties agreed that the expected result of the activities aimed at promotion of the Website should be as follows.

Links to the Website for every key phrase from the list agreed under this Contract are found on the first search result page of the Yandex search engine (among the Top 10 (ten) links included in the search result for the region of Moscow) during a period of no less than two weeks in every reported month, starting from the first day when the activities aimed at promotion of the Customer's Website begin.

9. The Parties' liabilities

9.1. Should the Customer violate the terms provided by this Contract for paying for the activities performed (services provided) hereunder, the Customer shall be liable with a penalty of 0.1% of the debt amount to be paid in favour of the Executor for every calendar day, and the Executor shall have the right to suspend the activities execution till the Customer fulfils his obligations related to the payment; the Executor shall notify the Customer on that in writing.

9.2. In case the activities provided by this Contract are not fulfilled due to the Executor's fault, the Executor shall return the amounts already paid for the non-fulfilled work to the Customer within 5 (five) business days after receiving the Customer's dedicated claim.

9.3. Should the Customer, in the process of this Contract execution, violate his payment obligations 2 (two) or more consecutive times, the Executor shall have the right to cancel this Contract unilaterally by notifying the Customer 30 (thirty) days prior to the cancellation date. If the Executor completes his activities under this Contract for the corresponding reported period, the Customer shall pay the Executor for those activities, and the Executor shall have the right to charge penalties for the actual debt amount in accordance with Art. 9.1 hereof.

9.4. The Executor shall not be liable to the Customer for any delays or interruptions of the activities execution when they are caused by actions or inactions of any third parties, including those of the search engines, or due to non-serviceability of the information transporting communication channels or server facilities (hosting services providers) if they are not parts of the Executor's own resources.

9.5. Should the Customer fail to fulfill his obligations provided in Art. 4.1 – 4.5 and 4.8 of this Contract, the Executor shall not be liable for the results of the activities performed and shall not return the amounts previously paid under this Contract to the Customer.

9.6. Should the Customer violate the provisions of Art. 4.9 of this Contract, the Executor shall have the right to cancel this Contract unilaterally without returning the amounts paid by the Customer for the entire period of this Contract.

9.7. Should the Customer violate the provisions of Art. 1.2 of this Contract, the Executor shall have the right to cancel this Contract unilaterally. In this case the Customer shall be fully responsible for the Executor's activities, legally and financially, to the legal possessor of the rights for the Website. The Customer shall also be responsible for elimination of any eventual negative consequences caused thereby.

10. Contract period

10.1. This Contract shall take effect for the period of 18 (eighteen) months after it is signed by the Parties. Should neither of the Parties produce a written notice of the wish to cancel this Contract upon expiration of that period, this Contract shall be considered extended for a new period. The period of this Contract can be extended for unlimited number of times.

10.2. This Contract can be terminated earlier than the appointed period expires under a mutual agreement of the Parties, or unilaterally under the provisions of this Contract or due to those of the laws of the Russian Federation, with a written notice produced for the counterparty no later than four weeks prior to this Contract termination and only after the Parties completely fulfill their mutual obligations.

11. Force majeure

11.1. The Parties shall not be liable for partial or complete non-fulfillment of their obligations under this Contract if it is caused by any force majeure circumstances taking effect after this Contract is signed and related to such emergency events as earthquakes, fires, floods, other kinds of natural calamities, epidemics, accidents, explosions, military actions, changes of the laws, actions or inactions of state authorities, actions or inactions of the search engines – when they result in the Parties' inability to fulfill their obligations under this Contract. Should anything of the kind occur, the terms provided by this Contract, as well as by its appendices and addenda, for the Parties to fulfill their obligations shall be extended for the corresponding periods during which the abovementioned circumstances take effect.

11.2. The Parties shall confirm the effect taken by the circumstances mentioned in Art. 11.1 of this Contract by presenting dedicated documents issued by competent authorities within a 10-day period after the force majeure circumstances start taking effect.

11.3. Should the circumstances mentioned in Art. 11.1 of this Contract take effect for more than 30 (thirty) days, either of the Parties shall have the right to cancel this Contract by notifying the counterparty in writing no later than 15 (fifteen) days prior to the termination of the obligations fulfillment under this Contract. The Parties shall effect all due mutual payments then.

11.4. Upon cessation of the effects taken by the circumstances mentioned in Art. 11.1 of this Contract, the Parties shall sign an agreement on recommencement of the activities execution under this Contract or on termination of this Contract due to the force majeure circumstances.

12. Miscellaneous provisions

12.1. All kinds of notifications, allowed and/or required by this Contract, shall be sent by the notifying party to the counterparty vie e-mail, fax, courier or regular mail, requiring to acknowledge the receipt.

12.2. Regarding all kinds of general issues related to interactions between the Parties (excluding issues related to the Website optimization and those related to publications and reports on advertising campaigns), the Customer shall send messages to the Executor's e-mail address.
12.3. The Parties shall build their interrelations on the principles of honesty, partnership, and trust.

12.4. The Parties shall settle all kinds of disputes by means of negotiations. Should they fail to do so, the disputes shall be settled according to the laws of the Russian Federation.

12.5. All kinds of modifications and amendments to this Contract shall be agreed by the Parties, drawn up and signed as addenda or appendices to this Contract. Those addenda and appendices shall make integral parts hereof.

12.6. This Contract is drawn up in two copies of equal legal effect, one for each of the Parties.

13. The Parties' legal address, bank details and signatures

	Заказчик / Customer
	
	Исполнитель / Executor

	***
	
	*** 


	От Заказчика / On behalf of the Customer

***
	
	От Исполнителя / On behalf of the Executor

***

	______________ / ***/

                     М.П. / Stamp
	
	______________ / *** /           

                     М.П. / Stamp
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